



Bund Schweizer Architekten
Fédération des Architectes Suisses
Federazione Architetti Svizzeri
BSA Zentralschweiz

Einladung zur 1. Ortsgruppenversammlung

19. September 2019 OGV 1
17. Oktober 2019 OGV 2
28. November 2019 OGV 3
13. Dezember 2019 OGV 4
30. Januar 2020 OGV 5
13. Februar 2020 OGV 6
02. April 2020 OGV 7
02. Mai bis 16. Mai 2020
28. Mai 2020 HV OGV 8
04. Juni 2020 GV BSA CH

BSA Surprise 1 (Beda Dillier)

Vortrag 1: (Jazzkantine)

Neuaufnahmen: (Ort noch offen)

Weihnachtsessen (Ort noch offen)

Vortrag 2: (Jazzkantine)

BSA Surprise 2: (Huber Waser Mühlebach)

Vortrag 3 (Jazzkantine)

BSA Reise Japan

Hauptversammlung BSA ZCH

Generalversammlung BSA (Zürich)

Datum: 19. September 2019

**Zeit: 17.55 Uhr Treffpunkt Bahnhof Luzern, Gleis 12, Abfahrt 18.06 Uhr
18.30 Uhr Veranstaltungsbeginn in Sarnen**

Ort: Historisches Museum Obwalden, Brünigstrasse 127, 6061 Sarnen

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

«Sarneraatal 2050» ist ein gemeinsames Projekt des Vereins Kulturlandschaft Obwalden, der IG Baukultur Obwalden, der Hochschule Luzern Technik & Architektur und des Historischen Museums Obwalden. Die Ausstellung zur Vision «Sarneraatal 2050» bezieht pointiert Position zur weiteren (Siedlungs-) Entwicklung des Kantons Obwalden und thematisiert zwei konträre Betrachtungsperimeter: das urbane «Entwicklungsgebiet Sarnen Nord» und die rurale «Streusiedlung Grossteil Giswil».

Der Kurator Erich Häfliger und die Ausstellungsmacher von Amrhein Anderhalden präsentieren in einer sorgfältig gestalteten Ausstellung die historischen Hintergründe der Siedlungsentwicklung(en) von Sarnen bzw. Giswil, die Vision «Sarneraatal 2050» sowie ausgewählte Bachelor Diplomarbeiten aus dem Institut Architektur der Hochschule Luzern. Diese konkretisieren mit Plänen, Bildern und Modellen die Thesen von «Sarneraatal 2050» und liefern interessante Beiträge für einen zeitgenössischen Umgang mit dem Baustoff Holz.

Über die Kantonsgrenzen hinaus laden Euch Vertreter der IG Baukultur Obwalden sowie Kurator und Ausstellungsmacher zu einem Gedankenaustausch über das aktuelle und auch kontroverse Thema Siedlungsentwicklung ein. Der Apéro im geschichtsträchtigen Ambiente des «Heimatmuseums» rundet den Anlass ab.

www.sarneraatal-2050.ch / Fotos: Markus Käch, Lukas Galantay

Beda Dillier, September 2019

